

## Hospital Regional destacó el legado del fallecido médico, impulsor de la UCI, Dr. Eugenio Fuenzalida

Escrito por Gety Pavez Vidal

Lunes, 01 de Agosto de 2022 20:35 -

---



A meses de su partida, el HRLBO inauguró junto a familiares y cercanos una placa conmemorativa que releva la excelente calidad humana y profesional que tuvo el primer médico intensivista del establecimiento. El objetivo de la ceremonia efectuada en el frontis de la UPC del Hospital Regional Libertador Bernardo O'Higgins (HRLBO), con la inauguración de una placa conmemorativa, fue rendir un homenaje al legado dejado por el Dr. Eugenio Fuenzalida, médico que impulsó la creación de la UCI del establecimiento, dedicando 36 años de su vida al servicio de la salud pública y pacientes de la red asistencial.

La actividad cargada de emotividad contó con la participación de autoridades de salud, compañeros de trabajo y familiares del fallecido médico intensivista, reconocido no solo por ser formador de generaciones completas de equipos de salud, sino por sus cualidades humanas, entre ellas su gran sentido de empatía, como indicó su hija Ema. “El demostró en su calidad profesional, en la técnica y como persona, que era un ser extraordinario, nos enseñó a valorar y sublimar la humanización como un elemento inherente a todo trato, que no debe perderse, sobre todo en la atención a pacientes críticos”.

Cumpliendo 36 años de trabajo en el establecimiento de salud y durante el evento, fue recordado por su enorme aporte a la salud pública y asimismo por la trascendencia que su historia implica. En ese contexto, el director (S) del Hospital Regional, Dr. Carlos Bisbal, señaló, “me alegra haber sido partícipe de este homenaje tan merecido a una extraordinaria persona que conocí, que más allá de lo extraordinario como médico, lo era como persona, sus atributos y características particulares, lo hacían destacar por sobre la mayoría y a través de esta placa queremos que las nuevas generaciones sepan también sobre estos verdaderos próceres de la medicina en la sexta región”.

Ema Ibarra enfermera de Uci por su parte manifestó, “trabajé con el Dr. Fuenzalida desde 1983, su sabiduría, sencillez, profesionalismo a toda prueba y humildad nos enseñó mucho sobre qué es verdaderamente el trato humanizado, el hizo en ese sentido una siembra de lo que hoy ponemos en práctica en la UCI, en el Hospital Regional, su legado caló significativamente en los corazones de quienes fuimos parte de su equipo, siento mucha gratitud”.

Para la Dra. Sonia Correa vicepresidenta del Colegio Médico de O'Higgins (COLMED) dijo,

## Hospital Regional destacó el legado del fallecido médico, impulsor de la UCI, Dr. Eugenio Fuenzalida

Escrito por Gety Pavez Vidal

Lunes, 01 de Agosto de 2022 20:35 -

---

“para nosotros el Dr. Fuenzalida es una institución dentro del hospital. Siempre tuvo una marcada vocación de servicio, su gentileza y amabilidad eran características que lo distinguían e hicieron que muchos lo lleváramos en nuestros corazones hasta hoy. Trabajó incansablemente por sacar adelante a pacientes del sistema público y formó con mucho esfuerzo la UCI que hoy conocemos, la primera UCI en un hospital público en la región. Tuve el privilegio de conocerlo y trabar con él”.